

## Seremi Desarrollo Social precisa que Comisión para actualización de pobreza entregará informe en mayo



**C**on el objetivo de replicar a la comunidad regional y particularmente, respecto de la fecha de entrega del informe final, a cargo de la Comisión Ex-

perta Presidencial para la Actualización de la Medición de la Pobreza en Chile, la Seremi de Desarrollo Social y Familia de Atacama, Verónica Rivera Reynoso, precisó que este documento se entregará al Presidente de la República, Gabriel Boric, en el mes de mayo de 2025.

La Comisión liderada por el economista Osvaldo Larrañaga e integrada por destacados expertos y expertas, solicitó

al Ministerio de Desarrollo Social y Familia una ampliación del plazo para la entrega de su informe final.

Dicho Ministerio, a través de la Subsecretaría de Evaluación Social, otorgó la extensión solicitada. Bajo ese marco, el Ministerio destaca el trabajo ad honorem realizado por las personas que integran la comisión y la relevancia de estos esfuerzos para el diseño de políticas públicas efectivas, que aborden integralmente el desafío de continuar reduciendo

la pobreza en Chile.

La Seremi de Desarrollo Social y Familia, informó que,

“este informe es muy importante, porque incorpora la propuesta de una nueva metodología para la determinación de la línea de la pobreza y también, sobre el cálculo de la pobreza por ingresos, con miras a establecer una forma de medición de largo plazo, que permita estimar la cifra de pobreza por ingresos, durante un período extendido, considerando además, los cambios económicos y sociales que ha atravesado el país desde la última actualización metodológica realizada en 2015”.

“Por otra parte, la Comisión está realizando un análisis del instrumento de medición y una revisión en profundidad de las dimensiones e indicadores que componen el índice de pobreza multidimensional, respecto del cual realizarán una propuesta de modificación comprehensiva. Hacemos un llamado a la comunidad de Atacama para que conozca más de esta comisión y sus avances en la plataforma: [www.comisionpobreza.cl](http://www.comisionpobreza.cl)”, agregó la Seremi de Desarrollo Social y familia.

Desde que inicio sus funciones, en diciembre de 2023, la Comisión trabaja de manera regular, autónoma y colaborativa, generando espacios para la participación de actores de la sociedad civil, la academia, el Estado y los organismos internacionales, por nombrar algunos ejemplos.